

きらきら 3

時間・空間・仲間を大切にしよう！

京都市立嘉楽中学校

3年 学年通信

11月号

大成功に終わった学校祭

修学旅行を終え、体育の部を迎えるまでの数週間、非常にタイトな10月を学年で乗り切ることができました。この体育の部では、保健体育委員の人だけでなく、各委員会のメンバーが主体性を持ち、準備や片付けはもちろんのこと、招集や、得点係などを積極的に行動することができました。

3年生として迎える体育の部は、最後の体育の部ということで学級が一つになり、クラスメートを全力で応援する姿や、クラスの仲間の頑張り・学年の仲間の頑張りを讃えあう姿には嘉楽中伝統のライオンハートが一人ひとりの生徒の中に浸透し、15歳のピュアなハートを垣間見ることができ、我々教員も目頭が熱くなる。そんな素敵なかいに遭遇することができました。特に、学年種目の全員リレーではクラスの順位に関係なく、学年が一つになり3年間の集大成として下級生に「一生懸命がカッコいい」ということを体現してくれた素晴らしい競技になりました。

文化の部の合唱コンクールでは、この取り組みがスタートしてから各クラス工夫をし、指揮者・伴奏者・各パートリーダーが意見を出し合い、何度も何度も練習を行いました。やりがいを強く感じた取り組み期間だったと思います。体育の部同様、3年生として迎える合唱コンクールに、3年間の集大成として、各クラスが本気で金賞を取りに行った文化の部でした。順位の発表のときには、3年間同じ担任の先生だったのに、一度も賞状を渡せなかった。そう呟き、涙を流していた人が印象的でした。真剣に取り組んだからこそ流せる本気の涙を見ることができ、とても感動をしました。コロナウイルス感染拡大にあたり、実施を含めての検討会議を繰り返し行いましたが、校長先生がお話ししていたように、やってよかった。3年生素晴らしいかった。と強く思った文化の部でした。

3年間の積み上げを感じた学校祭体育の部、文化の部でした。

3年生、本当にかっこよかった。感動をありがとう！！

11月生まれの仲間！おめでとう！

photolobby



生徒会のみなさん！

1年間生徒会活動ご苦労様でした！！！

3年の先生からライオンハートを送ります！！

保護者の皆様へ

お忙しい中、10月26日からの三者懇談会にお越しいただきありがとうございました。

11月には第三回定期テストが控えております。ご家庭でのサポートどうぞよろしくお願ひいたします。また、なにかありましたら学校までご連絡いただければ幸いです。

三年 教員一同